

Odeurs

Il n'y a généralement pas d'odeur ou très peu d'odeur qui sort du composteur lors de grande chaleur.

Si cela arrive, retourner le compost pour l'aérer et/ou couvrez d'une couche de feuilles ou de chaux.

Vous pouvez mettre les viandes dans votre compost domestique à condition de vous assurer de mettre une couche de feuilles suffisante par-dessus pour éviter les mouches.

Dès qu'une odeur apparaît, vous avez trois actions possibles :

- Ajouter des éléments secs (feuilles, copeaux)
- Retourner (aérer)
- Recouvrez le compost d'une toile pour diminuer l'excès d'eau dans le compost

L'odeur est produite par des bactéries anaérobies qui se développent dans des milieux pauvres en oxygène. Les trois actions ci-dessus sont destinées à aérer le compost.